

## „Les Bains de Saillon“ – Bäder-Oase im Herzen des Wallis

22.02.2018 | Von belmedia Redaktion | Hotellerie , News , Schweiz



Inmitten von Rebbergen und Obstgärten, auf der Strecke zwischen Martigny und Sitten, liegen „Les Bains de Saillon“ – die Bäder von Saillon. Sie sind das Prunkstück des dazugehörigen Hotels mit Restaurant-Komplex und zu jeder Jahreszeit eine Reise wert.

Helle Materialien, viel Holz und Stein garantieren im 4-Sterne-Hotel Les Bains de Saillon eine elegant-alpine Atmosphäre. Eine gepflegte, aber bewusste Zwanglosigkeit sorgt dafür, dass sich auch Familien wohlfühlen. Dazu passt die grosse Auswahl an Restaurants für jeden Geschmack.



## Badespass fürs ganze Jahr

Der zum Hotel gehörende Thermalpark „Bains de Saillon“ profitiert wenige Meter neben der Rhone von heissen unterirdischen Quellen. Im Sauna- und Hammam-Dorf, integriert in Mayens (Walliser Berghütten), finden Gäste wohlverdiente Entspannung in einer einzigartigen Umgebung. Auch Kinder kommen nicht zu kurz: Ein eigener, abgetrennter Bereich mit Becken, Wasserspielen und einer Spielhütte lädt zum Planschen ein.

Im Winter bietet die Region Skiliebhabern immense Skigebiete, während der Sommer mit zahlreichen Routen und Ausflügen voller Überraschungen für Wanderer aller Niveaus auftrumpft.



„Primavera“ in Saillon



Mit Blick auf den kommenden Frühling warten „Les Bains de Saillon“ mit dem ganz besonderen Angebot „Primavera“ auf. Es beinhaltet zwei Nächte für zwei Personen im Deluxe-Doppelzimmer, ein grosse Frühstücksbuffet und unbeschränkten Eintritt in die Thermallandschaft und in das Carpe Diem Spa – und dies zum Preis von CHF 299 (für zwei Personen). Das Angebot ist vom 25. Februar bis 29. März gültig, jeweils von Sonntag bis Donnerstag. Es ist nicht mit andern Aktionen kombinierbar. Nähere Auskünfte darüber direkt im Vier-Sterne-Hotel Les Bains de Saillon.

Quelle: Tourismus Lifestyle Verlag GmbH, Bern

Bildquelle: Les Bains de Saillon